

JOUR 5 - JEUX DE LA FRANCOPHONIE

Les résultats, le programme, le portrait du jour, la paix dans le sport...



Retrouvez dans cette info presse quotidienne :

- Le compte rendu de la veille : [le journal des Jeux](#)
- Les [photos](#) et [vidéos](#) des épreuves et temps forts
- Le programme du jour [culturel](#) et [sportif](#)
- Un portrait à suivre
- Les résultats en direct

PHOTOS OIF

PHOTOS
EPREUVES

VIDEOS

PHOTOS - POINT PRESSE PEACE AND SPORT

LE JOURNAL DES JEUX

Cliquez sur l'image pour avoir le compte rendu des épreuves culturelles et sportives



LE PORTRAIT DU JOUR

Jean Ian Carre, Île Maurice, lancer de marteau

Ils étaient au total 5 compétiteurs pour la finale du lancer de marteau. Au bout d'une forte émulation, la **médaille d'or** est revenue Jean lan carre de l'Ile **Maurice**.

Il est suivi de Manzila Mahambou Roméo du Congo Brazzaville avec la médaille d'argent et de Kalonda Nyandwe de la RDC. Jean lan carre s'est dit content d'être venue en RDC.

Pour lui, c'était une expérience enrichissante de venir en RDC où il a appris beaucoup de choses.



BENJAMIN BOUKPETI : LE SPORT ET LA PAIX

Le sport va au-delà d'une simple distraction mais c'est un aussi un outil ayant comme objet la paix. L'ancien athlète olympique Kayakiste Franco-Togolais **Benjamin Boukpeti**, ambassadeur Peace and Sport, l'a dit ce lundi à la presse au Centre International des Médias. Ce médaillé de bronze olympique des Jeux de Péquin a indiqué qu'il se passe beaucoup de choses autour des Jeux car ceux-ci peuvent créer l'union entre les peuples. Pour Benjamin Boukpeti, le sport est aussi le moment de diffuser les bonnes pratiques à l'intention de la jeunesse. Il a tenu à démontrer l'apport et l'efficacité du sport dans la recherche de la **paix** et de l'**inclusion sociale**.

Quant aux jeux de la francophonie, Boukpeti a encouragé les efforts fournis pour l'organisation des Jeux et invite les jeunes à une vision claire afin de mieux faire face aux réalités de la République Démocratique du Congo rencontre dans le domaine sportif et sécuritaire. Pour lui, les jeux de la Francophonie restent un moyen pour **impliquer les communautés locales** et un bon moment de divertissement. Benjamin Boukpeti agit dans le cadre de la Fondation **Peace and Sport**, une organisation neutre et indépendante basée à Monaco. Créée en 2007, elle regroupe quelques anciens sportifs.



LE PROGRAMME DU JOUR

PROGRAMME CULTUREL

PROGRAMME SPORTIF



**JEUX DE LA
FRANCOPHONIE**
JEUNESSE, ARTS ET SPORTS



**RD CONGO
KINSHASA 2023**
10th JEUX DE LA FRANCOPHONIE

CONTACT CIJF

Nathalie HENEMAN-MEJEAN
Comité international des Jeux de la
Francophonie
Responsable Communication et
Partenariats
www.jeux.francophonie.org/medias

CONTACT MEDIA

Elodie BONNIN
Agence BernasCOM
Directrice Communication
elodie.bonnin@bernascom.com
Mob. +33 6 82 27 87 42
www.bernascom.com